

Hasta la comuna de Papudo llegó el ministro de Bienes Nacionales, Julio Isamit para acompañar a la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme en una importante reunión junto a los comités de viviendas en relación al avance para concretar el sueño de la casa propia. El ministro anunció que están realizando las gestiones para agilizar los traspasos de terrenos comprometidos al serviu, para iniciar lo antes posible las labores tendientes a concretar la construcción de las viviendas.

El secretario de estado estuvo acompañado junto al diputado Luis Pardo y valoró el trabajo que ha hecho la alcaldesa por avanzar en concretar la solución habitacional por lo que se espera el traspaso para que Serviu comience a trabajar en el proyecto. Por otra parte, el ministro anunció al Club de Huasos Santiago Bueras la intención de realizar los trámites para entregarles una concesión a largo plazo del terreno que utilizan, con el fin de ejecutar proyectos con tranquilidad.

#### Anuncio Patrocinado

En el lugar, el ministro de bienes nacionales, Julio Isamit señaló que “Llegamos a Papudo para dar una buena noticia, permitir que las familias cumplan el sueño de la casa propia, así que tuvimos buenas reuniones con los comités para poder darles la posibilidad de tener su terreno, de traspasar un terreno de bienes nacionales al Serviu y que Serviu les construya en el menor tiempo posible y las familias después de mucho tiempo de espera puedan cumplir el sueño de la casa propia, muchas veces están los comités de vivienda, están los sueños de las familias, pero faltan los terrenos y bienes nacionales está poniendo los terrenos fiscales que les pertenece a todos los chilenos, al servicio de las cosas que más nos importan, la vivienda, la educación, la salud, la seguridad y las áreas verdes; y también para apoyar a la sociedad civil, a nuestras comunidades para rescatar las tradiciones y conservar lo nuestro, así que me alegra mucho de haber conocido al

Club de Huasos que tenía una concesión de corto plazo y ahora hemos comprometido la tramitación de una concesión de largo plazo, para que no estén aquí por seis meses, ni por cinco años, sino que puedan conservar nuestras tradiciones por las próximas décadas”.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por su parte, la alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme agregó que “Desde que asumimos dijimos que íbamos a acercar los servicios públicos a la comuna, queremos agradecer la gran visita que hemos tenido hoy del Ministro de Bienes Nacionales, Julio Isamit y del diputado Luis Pardo, quienes nos traen buenas noticias para nuestros comités de vivienda como para nuestro club de huasos. Hoy logramos avanzar en dar soluciones a parte de nuestra comunidad, que por años han esperado; la concesión para el Club de Huasos les permitirá tener más estabilidad en su agrupación y actividades y, sobre todo, avanzar en la solución de viviendas para nuestros comités que llevan más de 10 años esperando por apoyo y ayuda y que hoy, luego de tocar juntos varias puertas estamos logrando concretar”.

Ministro de Bienes Nacionales visitó Papudo para anunciar buenas noticias para la comunidad



y tú, ¿qué opinas?